

## Die Reichsten 2023 – Region Bern

Wie schon seit längerer Zeit führt auch in diesem Jahr die **Familie Bertarelli** die Liste der Reichsten in der Region Bern an. Mit unverändert 16 bis 17 Milliarden Franken an Vermögen rangiert die Familie Bertarelli auf Platz sechs unter den Top Ten der diesjährigen Reichstenliste.

Auch auf den folgenden beiden Rängen der Region Bern hat es in diesem Jahr keine Verschiebungen gegeben. Mit unverändertem Vermögen von 7 bis 8 Milliarden Franken hält **Hansjörg Wyss** den zweiten Platz. Der 88-jährige Berner mit Hauptwohnsitz in den USA, der einst durch den Verkauf der Medizinaltechnikfirma Synthes mehr als zehn Milliarden Dollar löste, ist heute ein bedeutender Spender.

Der drittplatzierte **Laurence Graff** liegt unverändert bei 5 bis 6 Milliarden Franken. Graff ist der Gründer des Schmuckimperiums Graff Diamonds. Der gebürtige Engländer lebt seit vielen Jahren in Gstaad im Berner Oberland.

Von den 300 Reichsten in der Schweiz, so geht aus der 35. goldenen Ausgabe des Wirtschaftsmagazins BILANZ hervor, sind 19 in der Region Bern wohnhaft. Ihr Gesamtvermögen beläuft sich auf 49,6 Milliarden Franken, was einem Minus gegenüber dem Vorjahr (2022: 50,9 Milliarden) von rund 2,6 Prozent entspricht.